



Las selecciones murcianas base de rugby 'pescan' en Las Torres de Cotillas

14 jugadores del club Rugby Las Torres participaron en el último partido de las selecciones murcianas sub 16 y sub 18

01/02/19 – Las Torres de Cotillas es un bastión del rugby en la Región de Murcia, tanto por el gran número de partidos que se juegan habitualmente en sus instalaciones municipales como por el gran trabajo que realiza el club Rugby Las Torres en el municipio. Muestra de ello es la gran aportación que realiza esta entidad a las selecciones murcianas base, como se pudo ver el pasado sábado 26 de enero en los partidos clasificatorios para el campeonato de España de comunidades autónomas que disputaron los combinados sub 16 y sub 18.

"Un total de 14 jugadores del club torreño jugaron en ambas selecciones en sus encuentros disputados en Cáceres ante las de Extremadura", explica el concejal de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez. "Damos la enhorabuena a estos jóvenes deportistas por estas convocatorias y esperamos que sigan confirmando sobre el campo su buena trayectoria", señala la alcaldesa, Isabel María Zapata.



+INFO